

votre Grandeur leurs respectueux hommages ; ils désirent exprimer à votre Grandeur en même temps leur entière soumission et leur filial attachement dans les temps difficiles que nous traversons ; et ils croient que cette expression sincère de leurs sentiments sera agréable à Votre Grandeur." Sa Grandeur a fait une de ces splendides improvisations dont elle a le secret. C'est une pièce d'éloquence touchante, convaincue pénétrante sur les devoirs des enfants de l'Eglise envers cette sainte Mère, et sur l'obéissance des fidèles à leurs évêques. Fussiez-vous rois sur un trône, a dit Sa Grandeur vers la fin de son discours, rappelez-vous toujours que vous êtes les enfants de l'Eglise et que vous devez lui être soumis."

Le lendemain, 30 nov. Sa Grandeur est allée dire la messe chez les Sœurs du Saint-Rosaire. Après la messe Mgr a bénî la communauté réunie, lui a exprimé l'intérêt qu'il lui porte, et l'a remerciée de ses souhaits de fête. Sa Grandeur voulut aussi bénir les enfants de l'école pauvre attachée à cet institut et leur faire distribuer des médailles.

Le lendemain, grand'messe à la cathédrale. Sa Grandeur assistait, accompagnée de M. le chanoine M. R. Bilodeau, comme prêtre-assistant et de MM. les chanoines D. Vézina et C. A. Carboneau comme diacres d'honneur. Aux chœur les autres membres du chapitre, et le clergé, et dans la nef, nombreuse assistance.

— Messieurs les Curés et Missionnaires de la Vallée de la Matapédiac, qui se trouvaient tous à Rimouski pour la fête de St-André, ont profité de la circonstance pour se réunir, sous la présidence de Sa Grandeur Mgr Blais et conférer sur la colonisation dans la vallée — Les résolu-